

Les Semurois en balade à Paris !

Des étudiants de Semur-en-Auxois explorent Paris : une sortie pédagogique entre histoire et découverte.

Paris, le 13 mai 2024

Dans une aventure éducative inoubliable, les étudiants de BTS 1 GPME du lycée Anna Judic de Semur-en-Auxois, accompagnés de leurs professeurs mesdames Guilard et Lambert, ont quitté les sentiers familiers de la campagne pour plonger dans l'effervescence de la capitale.

Animés par notre curiosité et notre enthousiasme, nous avons transformé chaque coin de rue en une leçon vivante d'histoire et de découverte.

Le périple a débuté avec une ascension jusqu'au deuxième étage de la Tour Eiffel, parfois entre-coupée d'arrêts pour certains pour faire une pause .Nous avons eu une vue imprenable sur la ville et ses environs, et pu faire quelques clichés.



La prochaine étape de notre aventure nous a conduits au célèbre musée Grévin, où nous avons rencontré des personnalités historiques et contemporaines figées dans la cire. Chacun a eu

l'occasion de poser aux côtés de sa star préférée, créant ainsi des souvenirs qui resteront gravés dans notre mémoire.



Après une pause bien méritée mais beaucoup trop courte devant le musée du Louvre, nous avons plongé dans les méandres de ce temple de l'art et de l'histoire. Pour répondre au challenge photos de notre professeur nous avons continué en photographiant notre oeuvre préférée.



Mais cette journée n'était pas seulement une leçon d'histoire et d'art, c'était aussi un défi ludique. Les élèves se sont lancés dans un jeu de clichés, capturant des moments uniques devant leur monument préféré, leur boutique phare, avec un touriste ou encore dans des situations incongrues à travers la ville.



Alors que la journée touchait à sa fin, nous avons pu profiter d'un temps libre pour explorer le quartier des Champs Elysées, déguster une glace...

Cette journée nous a donné des étoiles plein les yeux. Nous sommes retournés à Semur-en-Auxois, emportant avec nous des souvenirs précieux et une soif insatiable de découvrir le monde qui nous entoure.

Les étudiants de BTS 1.